

AGNÈS MARTIN-LUGAND

# Le voleur de sapins

Sess



UNE HISTOIRE ET...

OLI



Michel  
LAFON

Il était une fois... un village niché au cœur d'une forêt. De tous les villages aux alentours, c'était bien le plus joli. Il faut dire qu'hiver comme été, les habitants rivalisaient d'ingéniosité pour le décorer. Et quand arrivait décembre et que les toits se recouvraient de neige, le village ressemblait à s'y méprendre à celui du Père Noël. Les maisons étaient si douillettes que les enfants devaient forcément adorer s'y retrouver pour boire un chocolat chaud près de la cheminée et se raconter des histoires.





Néanmoins cela n'arrivait jamais.

Dans ce village, on ne s'invitait pas entre voisins.

Chacun restait dans son coin.





Quand les villageois se croisaient dans la rue, c'est à peine s'ils marmonnaient un vague :

– Bonjour, voisin !

Pour quelle étrange raison se comportaient-ils ainsi ?

Parce qu'à force de vouloir la plus belle maison, le plus beau jardin, la plus belle décoration, ils étaient devenus ennemis et se jalouaient les uns les autres.

Il fallait les voir se surveiller, cachés derrière leurs rideaux.